

Comunicación a la Dirección

"Verdugado" en Gran Canaria

Sr. Director:

En distintas ocasiones hemos visto referida al apellido Verdugo cierta zona de la costa de La Iraga o del Agumastel en Gran Canaria. Incluso en un reciente trabajo especialista se llama al morro que aparece frente a las cuevas famosas de Valerón «Morro de Verdugo».

Según nuestras noticias, la familia Verdugo poseyó tierras en esta zona, pero fue en el siglo pasado y por alianzas. Por otra parte el nombre que en la zona norte de Gran Canaria se da a dichos predios ha sido el de «Verdugado», y no de «Verdugo».

Pero aún existe otra razón histórica definitiva: el actual apellido Verdugo llegó a Gran Canaria en la mitad final del siglo XVII, y ya desde la primera mitad del XVI hemos visto referencias a una parcela de tierra, situada en aquella costa, que se denominaba «la suerte del Verdugo», por haber sido asignada para cubrir la dotación de aquella plaza en la Real Audiencia de Canarias.

Sobre esto, y una vez hallemos la referencia exacta, pensamos hacer una breve nota en pro de la justa designación histórica de aquel rincón de Gran Canaria; hoy valga esta escueta referencia a la cuestión.

N. A.